

cimiento por su dedicación al mantenimiento de la Iglesia de San Benito Abad y las celebraciones religiosas. Unos premios que en su tercer año ya cuentan con el respaldo de los vecinos y han conseguido un importante hueco dentro de la programación diseñada por el Ayuntamiento y la Comisión de Festejos. La jornada del sábado se cerró con la cena de matrimonios y una intensa verbena amenizada por la orquesta LA CALLE, la cual mantuvo el ambiente hasta la madrugada.

Las primeras horas del domingo día 2 de febrero y siendo fieles a la tradición, la botarga de las Candelas no faltó a su cita. A media mañana del pasacalles por los Dulzaineros y la Botarga anunciaban la celebración de la Santa Misa y procesión en honor a la Virgen de las Candelas, donde la botarga toma un protagonismo especial al ir delante de la procesión intentando robar protagonismo a la Virgen. Tras la misa, baile vermouht en la plaza de la Iglesia y después una comida popular para más de 200 personas, como broche a las Candelas.

Pero tras las Candelas, el día 8 de Febrero tomó el relevo Santa Águeda, que fue festejada por la Asociación de Mujeres durante, con nombramiento de Alcaldesa Mayo, Santa Misa, Vermouht y Comida de Hermandad. Así las Águedas cerraron el intenso ciclo festivo de invierno en Arbancón, que comenzó el pasado 25 de enero y el cual ha contado con una notable participación.



CURSOS DE INICIACIÓN A NUEVAS TEGNOLOGÍAS EN EL CENTRO JOVEN

La Asociación Juvenil Los Cuatro Caños y el Ayuntamiento de Arbancón, están desarrollando una nueva iniciativa para acercar las nuevas tecnologías al medio rural; así se están impartiendo dos sesiones semanales para el manejo del ordenador, al que están asistiendo con gran aceptación la Asociación de Mujeres del municipio. El curso se desarrolla por las tardes los lunes y los miércoles.

JARDINERO CON EXPERIENCIA

Se ofrece para mantenimiento de
zonas verdes, podas, instalación
de riego automático

Telef.: **616 56 42 97**
(JUAN)

juanruiz1968@hotmail.com